

Am 17.09.2009 haben die Skitrainer aus den Vereinen eine neue alpine Skirennserie, den WESTA-Hauchenberg-Cup, ins Leben gerufen.



*Auf dem Bild von links nach rechts:*

*Herbert Huber – TSV Missen-Wilhams*

*Günter Bausch – TSV Wengen*

*Alois Weber – Firma WESTA-Schneefräsen*

*Schirmherr Bürgermeister Alexander Streicher – Markt Weitnau*

*Hans Strobel – TV Weitnau* □

*Michael Kresser – TSV Kleinweiler-Hofen*

Die Idee, eine Skirennserie für die Kinder und Jugendliche im Bereich der VG Weitnau sowie der Nachbargemeinden rund um den Hauchenberg zu organisieren, entstand bereits im Winter 2008/2009. Wichtig ist es den Organisatoren, Spaß und Können am Skifahren zu vermitteln und dabei in den Rennsport hinein zu schnuppern – und dies bei gleichen regionalen Trainingsbedingungen. Egal, ob Rennanzug oder Skipulli, so soll sich auch die finanzielle Belastung der Eltern im kleinen Rahmen bewegen. Die Organisatoren hoffen, dass viele Kinder das Angebot nutzen und nach dem Skikurs ins Training bei den Vereinen einsteigen.

## **Gründung am 17.09.2009**

Geschrieben von: Ralph Hindelang - Aktualisiert Montag, den 13. Februar 2012 um 20:48 Uhr

---

Die Firma WESTA-Schneefräsen in Weitnau-Hofen, die Liftbesitzer aus der VG Weitnau sowie viele einheimische Sponsoren unterstützen den Skisport in unserer Region. Weitnaus Bürgermeister Alexander Streicher übernahm die Schirmherrschaft für die Veranstaltungen.